



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

jeux vidéo

Question écrite n° 94901

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme interroge Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur les mesures qu'elle envisage de prendre pour alerter le public et plus particulièrement les familles sur les risques de dépendance aux jeux vidéos que peuvent vivre les jeunes enfants qui font un usage excessif de ces jeux. Aujourd'hui, ces dépendances commencent à être reconnues par le corps médical comme des addictions profondes nécessitant des traitements de sevrage adaptés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94901

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 décembre 2010, page 13287

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)